



Los candidatos a la presidencia miden fuerzas en el primer día de mítines de la precampaña

Los tres aspirantes arrancan oficialmente el periodo de precampaña a manera de trámite. Sheinbaum, Gálvez y García van en precandidaturas únicas en sus respectivos partidos



[Xóchitl Gálvez](#) ha tomado una ligera ventaja sobre sus contrincantes al iniciar su precampaña los primeros minutos de este lunes con la “marcha de la esperanza” desde Coyuca de Benítez y [Acapulco](#), en el Estado de Guerrero, los dos municipios más afectados por el paso del huracán *Otis*. Ahí, durante la madrugada de este lunes, marchó con cientos de damnificados con vela en mano y al ritmo de música de la región. Este evento tuvo, por mucho, mejor convocatoria que el acto programado horas más tarde en Ciudad Juárez, Chihuahua. Allí se vieron espacios vacíos y tomas de cámara cerradas. Su jefe de campaña, Santiago Creel, la apoyó en primera fila ante cientos de juarenses, pese a la ausencia de los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno; y del PRD, Jesús Zambrano. Gálvez repitió el mismo discurso de los últimos meses: su historia de superación personal, desde la venta de gelatinas y tamales en su niñez, hasta la mujer universitaria que logró terminar una ingeniería en la UNAM. “Voy a partirme el alma para que las mujeres dejen de ser violentadas”, ha prometido.